

## SC Undina sportlich präsent



**Hitzeerfahrung von mehreren äußerst sonnigen Freibadwettkämpfen brachten die Schwimmer mit und daher schreckten sie auch nicht vor dem heißesten Wochenende des Jahres zurück:**

Mit 19 Sportlern zeigte der SC Undina starke Präsenz im 64 Läufer zählenden Teilnehmerfeld des Waldemar-Wenzel-Gedächtnislaufes. Sengende Hitze und fehlendes „Umgebungs-Nass“ machten natürlich besonders den Schwimmern zu schaffen, für die das Laufen ja nur eine Trainingsvariante darstellt. Dennoch gingen der 3. Platz bei den Frauen, sowie jeweils der 4. Platz bei der weiblichen und männlichen Jugend an den SC Undina.

Am Sonntag bevorzugten jedoch einige Wettkämpfer lieber das bekannte Element Wasser und nahmen am Langstreckenschwimmen des WSV Großkrotzenburg im „Krotzeburger See“ teil. In diesem Jahr ohne Vorbereitungstraining im See, schafften die Undinas es dennoch, zielstrebig Kurs zu halten auf die Bojen, und erreichten einen 2. Platz und mehrere gute Platzierungen im Mittelfeld.

12 unermüdliche Sonnenanbeter hingegen kämpften wieder beim Volksradfahren gegen sämtliche Widrigkeiten, um die neuen 25 km- und 50 km-Strecken auszutesten. Belohnt wurden sie nicht nur mit dem Sieg gegen den „inneren Schweinehund“ sondern auch mit dem Pokal für den geteilten 2. Platz in der Wertung der größten Teilnehmergruppen.